



na acción ya que han sido de gran utilidad en el municipio. 8. Orlando Muñoz Director Municipal de Justicia informó que la frontera de San Sebastián con Caiquín se tapó con un fallo y se puso candado. Muyto a dos jóvenes que estaban en el albergue de Caiquín pasando su cuarentena debido a que quebraron unas sillas del local. Y que al municipio entró un ciudadano que venia de Villa Nueva Cortéz en un carro de sinager venia de contrabando. 9. El señor alcalde municipal dice que han donado kit al municipio el cual se ha estado distribuyendo en los albergues y también se están solicitando camas siempre para los albergues.

10. AWERDOS: 10.1. Se darán constancias de circulación al equipo pesado en el municipio en caso de que alguien lo necesite. 10.2. Se harán visitas a los comités de emergencia en las comunidades al haber más carillas. CIERRE DE LA SESIÓN: No habiendo mas que tratar se cierra la sesión siendo las 6:16 PM el día 07 de mayo del año 2020 y se firma para que conste.



Acta N° 31-2020

Sesión extraordinaria que celebran el Comité de Emergencia Municipal y Comité de logística por el COVID-19. En el local que ocupa el salón municipal del municipio de San Marcos de Caiquín, Departamento de Lempira, a los 14 días del mes de mayo del año 2020. Pando inicio a las 4:00 PM. Y la secretaría munici-

STUDIO



pal que dà fe se procedió como sigue 1. Bienvenida por el señor alcalde municipal Efrain Guadalupe Muñoz Muñoz. 2. Oración a Dios dirigida por el señor René Mejía Herrera. 3. Palabras del señor alcalde municipal Efrain Guadalupe Muñoz Muñoz, quien dijo que en cuanto al fondo para alimentación ya habló a gobernación y le dijeron que la próxima semana le harán el desembolso. También dice que firmó solicitudes para 2400 mascarillas con el gobernador departamental de Lempira. También dice que al municipio ha estado regresando gente que estaban en otros departamentos y que es preocupante la situación porque si esto gente no se le puede negar la entrada pero hay se están albergando y también le preocupa el hecho de que en una comunidad ya hay un caso sospechoso. 4. Elvis Guevara enfermero del centro de salud de Caiquin. Quien informa que el día de ayer se construyó una caseta en el retén de Las Playitas ya que el invierno ya empezó y ese retén es 2417. Y sugiere que en los retenes los auxiliares no deben citar mucha gente. Y explicó el caso de un policía que vino al municipio pero él no es de aquí venia de fin de semana a visitar la familia pero no lo dejaron entrar y recibió un mensaje de texto anónimo que le dice que el muchacho se pasó de contrabando, el juez de policía y la policía nacional preventivo fueron a revisar la casa y no la encontraron ahí pero hay gente que dice que lo han visto. 5. Licenciado Bessy Gutierrez de la red de salud. Dice que fue a visitar el albergue de la comunidad de Arcamón y se encontraron que las personas que están ahí de diferentes procedencias estaban fuera de las aulas con una señora que los estaba visitando in cumpliendo con los protocolos ya



que estaban cerca y sin mascarilla. También dice que se hizo una muestra de un caso sospechoso y se envió a Tegucigalpa y mas tarde el domingo 17 se tendrán resultados. También dice que en la comunidad de Guanajilque les pusieron quejas de que los jóvenes juegan pelota. Y dice que es preocupante la situación.

6. Doctor Mario Moncada dice que han elaborado un comunicado por el caso sospechoso que hay en el municipio pero depende del alcalde municipal si se publica o no. El alcalde municipal dijo que primero hay que esperar los resultados para luego publicar. 7. Efraín Acosta dice que es recomendable tener en vigilancia a la mujer sospechosa en Arcamón y poner toda la protección necesaria a las personas que han estado y que van a estar cuidando ahí. 8. Orlando Muñoz DMJ dice que él fué a revisar en la casa de la señora Digna Navarro por el reporte que le hicieron de que el policía hermano de ella había entrado a su casa pues fué a revisar pero no lo encontró. 9.

Jorge Santos Muñoz regidor municipal dice que hay que tomar medidas serias con la población para que no salgan de casa ya que hay un caso sospechoso. 10. ACUERDOS:

1. Debido al caso sospechoso por el COVID-19 que se presentó en el municipio el Comité Municipal

De Emergencia y El Comité de Logístico municipal

AVERTIDA: -No se permite la circulación después de las

6:00 PM dentro del municipio y también los fines de semana. - Las pulperías deben tomar todas las medidas

de seguridad usando gel de manos, desinfectante en alfombra y mascarillas. Se tomarán medidas de detención y sanción a las personas que no cumplen la detención será de 24 horas. 2. Se acordó publicar el comunicado

de paciente sospechoso por COVID-19 por los medios



de comunicación y redes sociales. 3. La próxima sesión será el día lunes 18 de mayo a las 8:00 AM del año 2020 con comité de Emergencia Municipal y Corporación Municipal. 4. Se girará Orden a la policía Nacional Preventiva para que detengan a las personas que vengan al municipio que regresan al municipio, los fines de semana. CIERRE DE LA SESIÓN no habiendo más que tratar se cierra la sesión siendo las 6:20 PM el día 19 de mayo del año 2020 y se firma para que conste — — — — —

~~J. Efraín Guardalupe Muñoz~~ ~~Mario Raúl~~ ~~B. José Efraín Guardalupe Muñoz~~
~~J. Efraín Guardalupe Muñoz~~ ~~J. Efraín Guardalupe Muñoz~~ ~~J. Efraín Guardalupe Muñoz~~
~~Efraín Guardalupe Muñoz~~ ~~J. Efraín Guardalupe Muñoz~~ ~~J. Efraín Guardalupe Muñoz~~
Acta N°32-2020

Sesión extraordinaria que celebra la corporación municipal del municipio de San Marcos de Caiquín Departamento de Lempira a los 18 días del mes de mayo del año 2020. Presidida la misma por el señor alcalde municipal Efraín Guardalupe Muñoz Muñoz contando con la asistencia de los regidores por su orden José Efraín Acosta Molina, Juan Antonio Cruz Muñoz, Elvin Muñoz Valentin, Tito Martir Hernández Manueles, Jorge Santos Muñoz. Y la secretaria municipal que da fe se procedió como sigue: 1. Bienvenida por el señor alcalde municipal Efraín Guardalupe Muñoz Muñoz. 2. Comprobación de Quorum. 3. Pasar lista a la corporación municipal faltando la Vice-Alcaldesa Deisy Odilia Alejandro. 4. Oración a Dios dirigida por el señor

STUDIO